

入沢さんに萩原朔太郎賞贈呈

10月27日、前橋文学館で第10回萩原朔太郎賞の贈呈式が行われました。選考経過報告・選評の後、萩原市長から受賞者の入沢康夫さんへ、賞状と萩原朔太郎のブロンズ像などが手渡されました。贈呈式終了後、記念イベントで「萩原朔太郎と宮沢賢治」と題して、入沢さんが講演。最後に、群馬朗読の会の会員が朔太郎の詩を朗読しました。



児童文化センターで11月3日、「文化の日のつどい」が行われました。会場にはザリガニ釣りやおもしろ科学教室などイベントが盛りだくさん。訪れた人たちにとって、文化の日にふさわしい一日になったようです。



文化の日に楽しい催し

都市景観向上を図って

十一月六日、前橋テルサで都市景観フォーラム・都市景観賞式典を開催。五件の表彰に続き、カラープランナーの長谷川博士さんが講演をしました。



詩碑巡りで前橋を知る



市内各地にある本市ゆかりの詩人の詩碑を訪ねる「詩碑巡り」が、十一月七日に行われました。参加者はJR前橋駅北口の井上武士碑などを、講師の説明を聞きながら見学。詩のまち前橋を実感したようです。



新井町の二之宮地区集落排水処理施設で10月28日、「農業集落排水まつり」が開催されました。施設を開放し、集落排水事業への理解を深めることが目的。施設見学のほか、模擬店や遊具コーナーなどもあり、多くの人でにぎわいました。

事業への理解を深める